

Participation au projet-pilote d'aides à la classe au Centre de services scolaire de Sorel-Tracy

Sorel-Tracy, le 22 août 2023—Le Centre de services scolaire de Sorel-Tracy se réjouit d'annoncer que trois (3) de ses écoles pourront bénéficier d'aides à la classe pour l'année scolaire 2023-2024.

Le projet-pilote d'aides à la classe dans les écoles primaires consiste à intégrer une ressource d'aide dans certaines classes afin de soutenir les enseignant(e)s dans des tâches non pédagogiques, le tout afin de permettre de maximiser le temps que ces dernier(e)s accordent à l'enseignement.

Les aides à la classe sont attribuées aux différentes écoles par le ministère de l'Éducation du Québec via appels de projets.

C'est donc avec grand plaisir que le Centre de services scolaire de Sorel-Tracy a reçu une réponse positive pour certaines de ses demandes de projet pour l'année scolaire 2023-2024, plus particulièrement pour les trois (3) établissements suivants :

- École Au Petit Bois
- École Laplume
- École Martel

L'École Laplume ayant pu bénéficier d'aides à la classe lors de l'année scolaire 2022-2023, monsieur Christian Lacourse, directeur général du Centre de services scolaire de Sorel-Tracy, estime que ce projet-pilote est bénéfique pour les élèves et les employés :

« Ce projet-pilote est une plus-value pour nos écoles. Il s'agit d'un support direct à la réussite des élèves. Cela permet aux enseignant(e)s de se concentrer davantage sur la pédagogie et d'être dégagé(e)s de certaines tâches administratives. Plusieurs enseignant(e)s nous ont témoigné de l'aide que cela représente pour eux au quotidien ».

- 30 -

Source : Laurence Cournoyer, avocate
Directrice des Services du secrétariat général et des communications
Centre de services scolaire de Sorel-Tracy